
 
 審核 2010-11 年度  答覆編號  

開支預算  FHB(FE)086 

 問題編號  
  1941 

管制人員的答覆  

總目：  49 食物環境衞生署  分目：  

綱領：  (2) 環境衞生及有關服務  

管制人員：  食物環境衞生署署長  

局長：  食物及衞生局局長  

問題：   

(a)  2009 年申請食肆牌照及各類與食物有關或食物業牌照的數目都增加了，但

食環署卻預算 2010 年巡視食物業處所的次數不會增加，原因是什麼？  

(b) 2009 年食環署檢控持牌及無牌食物業處所的次數分別增加了 9% 及 14%，原

因是什麼？ 2010-11 年度有否增加這方面的人手編制？  

提問人：  譚耀宗議員  

答覆：   

(a) 巡查食物業處所的預計次數，是根據持牌食物業處所的總數推算所得。由於

估計 2010 年食物業處所的數目與往年相近，本署預計巡查食物業處所的總

次數與 2009 年大致相若。  

(b) 持牌食物業處所的檢控數字上升，原因是涉及未經批准在持牌範圍以外地方

經營食物業和阻塞公眾地方的違例個案增加。至於無牌食物業處所，檢控數

字增加主要是因為多了食物業處所在獲批發牌照前已開始營業。在 2010-11
年度，本署並無計劃增加這方面的人手編制。  

 

 

 

 

簽署︰   

姓名：  卓永興  

職銜：  食物環境衞生署署長  

日期：  15.3.2010 
 


